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区纪委监委机关2024年
第一次工作谋划会召开

本报讯“如何主动融入区委提出的
高质量建设现代化美好二七，是每一名纪
检监察干部在坚守职责定位、自觉服务大
局工作中应该深思的问题。”11月24日上
午，二七区纪委监委机关 2024年第一次
工作谋划会，区委常委、纪委书记汤晓义
主持会议并讲话。

会议传达了省、市纪委有关通知及全
区2024年工作谋划会精神，总结成绩、查
找不足、理清思路，进一步明确抓重点、难
点、堵点、亮点工作的思路和举措。

会上，区纪委监委部分业务部室负责
人立足各自职责，围绕营造全面从严基
调、推动二七发展，汇报存在的突出问题、
解决问题的办法，班子成员就分管（协管）
工作存在的短板弱项、破解办法和具体措
施进行汇报。

汤晓义强调，要掌握工作谋划的方
法，分析亮点为什么亮，短板为什么短，怎
么补齐短板、破解难题。要迎难而上、准
确研判，打好主动仗。坚持“严”字当头，
站位全区工作大局，围绕推进政治监督
“三化”、破解“四风”顽瘴痼疾、推动案件
审理高质量发展等方面深度思考谋划，把
握目标、找准差距、全面谋划、推动发展。
要应变出新、破局出招，突出严的基调。
面对问题，要敢于求新求变，要能在变局
中开新局，充分借鉴吸收先进经验做法，
以时不我待的紧迫感、苦干实干的精气
神，细化工作举措，层层抓好落实。要坚
定信心、勇毅前行，有为才有位。立足本
职岗位，做到脑里有思路、眼里有问题、手
上有招数、脚下有路子，工作不仅要干，还
要干好干出彩，充分发挥主观能动性，以
纪检监察工作高质量护航现代化美好二
七建设。记者 景静

区领导带队赴上海开展考察招商活动

用“第一力度”抓招商引资“一号工程”
本报讯 为进一步破发展之困，激发

招商活力，以招商引资大突破助推发展动
能大提升，持续为高质量发展夯实基础、
注入动能，11月 19日~21日，二七区委书
记樊惠林带队赴上海开展小分队招商，
区委常委、副区长王潜，区委常委、区委
办主任王传胜，二七经开区管委会、区委
政策研究中心、区商务局等相关同志陪
同考察。

20日，招商小分队先后拜访了上海
森亿医疗科技有限公司、上海元莘生物医
药科技有限公司、上海溥澜企业发展有限
公司。樊惠林提出，溥澜公司致力于园区
招商和运营，二七区在“两园”即二七南部
健康产业园、大学路中原路健康服务产业

园的打造上，要多向该企业学习，借鉴其
成熟先进的园区运营管理经验，着力构建
全健康过程、全生命周期、全链条服务、全
要素保障的大健康服务产业体系，打造区
域大健康产业高地。随后来到海奉贤工
业综合开发区，对皇誉宠物食品（上海）有
限公司（法资、美资）、上海伦福德汽车配
件有限公司（德资）、如新大中华创新总部
（美资）进行了考察，并洽谈了二七皇家宠
物食品等项目。

21日，小分队实地考察了上海鼎晶
生物医药科技股份有限公司、上海皓元医
药股份有限公司。在随后召开的座谈会
上，樊惠林表示，郑州是医药消费大市，医
学检测在郑州发展前景广阔，欢迎来二七

投资建设。
考察招商活动结束后，樊惠林强调，

经济发展和转型升级已经到了关键时刻，
全区上下要沿着当前正确的思路，迎难而
上、勇于创新、敢于实践，切实把招商抓
实、产业做实，坚定不移用“第一力度”抓
招商引资“一号工程”，统筹现代商贸、特
色商业、健康服务等高成长服务业和精密
制造、科技服务等低碳科技型工业“双轮
驱动”,努力为企业提供高质量、全方位、
精准深度的优质服务，以项目攻坚在一
线、叩门招商在一线、优商助企在一线来
提升经济发展的质量和效益，为高质量建
设现代化美好二七做出不懈奋斗。
记者 景静

本报讯 11月27日下午，二七区委书
记樊惠林带队调研冬季群众救助、建筑工
地安全生产、森林防火及生态环境保护工
作。区领导王传胜参加。

樊惠林首先来到二七区救助站，详细
了解救助接待、住宿就餐、冬季救助物资
储备、救助存在的困难等情况。樊惠林指
出，救助工作是党和政府保障民生的重
点，要进一步增强救助服务意识，强化责
任担当，前置救助关口，拓宽救助范围，坚
持分类施策，变被动救助为主动救助，切
实做好生活无着落等特殊群体救助工作，
做到应救尽救、不漏一人。

在名门香橙苑安置房项目工地、齐礼
闫小学，樊惠林现场查看了建筑工地安全
生产、校园安全工作等情况。樊惠林强
调，安置房项目是民生工程，要加快建设
进度，确保群众早日实现首套房回迁。
要时刻绷紧安全生产责任弦，加大宣传
指导力度，切实加强施工现场安全生产
和消防工作督导。要加强学校基础设施
建设，不断改善办学条件，切实加强校园
安全管理。

最后，樊惠林来到樱桃沟曹洼社区
林地现场，查看了冬季森林防火、环境保
护等工作。樊惠林强调，曹洼林区内人

员众多，工矿企业、物流仓库密集，冬季
森林防火压力大，要时刻绷紧森林防火
这根弦，坚决克服麻痹思想，切实做到认
识到位、人员到位、责任到位、督查到
位。要强化宣传教育，多形式、全覆盖宣
传森林防灭火知识，不断提高群众防火
意识，织牢群防群控和联防联控网络，营
造“森林防火，人人有责”的全民防火氛
围。要强化应急值守，完善应急预案，突
出重点时间节点的森林防火管理，切实
保护好生态环境及人民群众的生命财产
安全。
记者 景静

区领导调研群众救助、安全生产、森林防火及生态保护工作

切实保护好生态环境及群众生命财产安全

本报讯 11月24日下午，二七区安委
会2023年第四次全体（扩大）会议暨消安
委第六次会议召开，二七区委副书记、区
长虎荣鑫出席会议并讲话，区委常委、常
务副区长屈连武主持会议，区安委会和消
安委成员单位主要负责人参加会议。

会议集中传达学习了市安委会会议
要求，通报了二七区今年安全生产、消防
安全工作情况，分析当前存在问题，安排
部署年终岁尾重点行业领域安全生产和

消防安全工作。
虎荣鑫强调，现在距离年底还剩下

30多天时间，做好当前的安全生产工作
意义重大。要始终坚持问题导向，克服
麻痹松懈思想，咬紧牙关，坚决防范遏制
生产安全事故。要保持见微知著的敏锐
性，全力防范化解安全风险。要深刻吸
取近期多起事故教训，坚持底线思维和
极限思维，在工作中要善于打破常规思
维、惯性思维，加强专业分析和综合研

判，做好最充分的应急准备。要保持如
履薄冰的警醒性，全力压紧压实安全责
任。要进一步拧紧责任链条，做到严明
安全责任、严厉督导检查、严格目标考
核、严肃责任追究“四个严”，真正把安全
生产工作抓紧抓实、抓出成效，以高水平
安全服务高质量发展，以新安全格局保
障新发展格局。
记者 景静
通讯员 孙扩龙

二七区安委会2023年第四次全体（扩大）会议暨消安委第六次会议召开

以高水平安全服务高质量发展

本报讯 11月23日，二七区人大常委
会主任吕安民带队调研全区2023年生态
环境保护工作。区委常委、副区长王潜，
郑州市生态环境局二七分局、五里堡街
道、马寨镇等负责同志陪同调研。

吕安民查看了中原环保马寨水务分
公司等点位的运行情况，听取了郑州市
生态环境局二七分局对相关工作的汇
报，详细了解了 2023年度全区生态环保

工作情况。
吕安民对全区2023年度生态环境保

护工作取得的成绩给予了肯定，并提出要
求。要进一步树立高质量发展意识，正确
处理经济发展和生态环境保护的关系，
推动形成绿色发展方式和生活方式，既
要把经济发展好，又要把生态环境保护
好，服务二七经济发展。要进一步强化
问题导向，珍惜来之不易的成绩，继续发

扬艰苦奋斗、攻坚克难的作风，解决好大
气、水、土壤等方面突出生态环境问题，
深入打好污染防治攻坚战，持续改善生
态环境质量。要进一步强化宣传引导，
营造全社会共治共建共享美好生态的
浓厚氛围，压紧压实环境保护目标责
任，构建多方联动、齐抓共管的环境保
护格局。
记者 景静

既要把经济发展好 又要把生态环境保护好
二七区人大常委会专题调研生态环境保护工作

二七商圈下月再“上新”
促进二七现代商贸业发展

本报讯 11月23日，又一商场在二七
广场“官宣”“出海”——河南苏宁易购“新二
七 新消费 新店王暨苏宁易购二七广场商
城大厦店开业发布会”在这里举行。

二七区委常委、副区长王潜在致辞中
表示，二七区作为郑州的商贸中心区，多
年来积淀了深厚的商贸产业基础，汇集各
类经营主体近 21万个，连续两年被评为
河南省“五星级服务业两区”，入围全国智
慧示范商圈。今年中秋、国庆双节期间，
二七商圈客流量高达 363万人次。苏宁
易购是 2005年二七区引进的重点总部经
济企业，18年来双方携手发展，近 3年营
收突破 40亿元，为二七经济发展做出了
积极贡献。随着新店的开业运营，必将为
二七区现代商贸业发展注入新动能。

本次发布会的亮点之一就是落户二
七商圈、将于 12月 29日开业的苏宁易购
二七广场商城大厦店，它不仅是苏宁易购
在二七商圈的新坐标，也标志着苏宁易购
完成了“德化街店+商城大厦店”在二七商
圈的双子绽放。届时，二七广场商城大厦
店将联合百大国内外知名品牌，为消费者
提供家电家装、中央集成、局部改造、新趋
势电器等一站式置家服务。
记者 朱翔宇 通讯员 杨东杰


